Foro de Sao Paulo aboga ante organizaciones internacionales para que se ponga fin del bloqueo contra varias naciones



La Habana, 7 abr (RHC) En una carta dirigida a la ONU la Celac, la OEA, la OMS, la OPS y a otras instancias, el Foro de Sao Paulo solicitó el levantamiento total de las medidas coercitivas unilaterales contra varios países, que los limitan para contener la enfermedad de la Covid-19.

El texto denuncia el recrudecido bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos, principal obstáculo para el desarrollo de la Mayor de las Antillas, y resalta que, sin embargo, la Isla, «en su constante ejemplo de humanidad y solidaridad, una vez más ofrece cooperación en el área de la salud para enfrentar la pandemia y, ante solicitudes recibidas, ha enviado brigadas médicas a más de una docena de países», informa el diario Granma.

El Foro, protagonista político esencial en América Latina y el Caribe, también señaló las sanciones sobre Nicaragua, que «ahora no tiene el derecho ni siquiera de contar con ayuda humanitaria» y mencionó las adversidades que sufre el Gobierno de Venezuela para comprar insumos, pues «empresas internacionales se negaron a venderlos por miedo a sufrir algún tipo de penalización o multas».

En nombre de la solidaridad entre los pueblos, la misiva destaca «la actitud ejemplar del Gobierno chino, al cooperar con Italia y otros países europeos, para ayudarlos a contener la epidemia», lo que contrasta con algunas posiciones xenófobas que culpan a una cultura o nación por el surgimiento y propagación del virus.

(Granma)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219005-foro-de-sao-paulo-aboga-ante-organizaciones-internacionales-para-que-se-ponga-fin-del-bloqueo-contra-varias-naciones



Radio Habana Cuba